

29. März 2025 - Reparaturcafé

Es ist Reparaturcafe-Samstag, 9.30 Uhr ...das Team trifft sich zum Aufbau. Der erste Kunde ist auch schon da, wartet auf uns und hilft sogar mit.

10 Uhr...alles ist fertig und bereit für den Ansturm...

10.05 Uhr ... es scheint ein ruhigerer Samstag zu werden.

10.20 Uhr ... es wird alles, aber nicht ruhig...das kalte und regnerische Wetter oder vielleicht auch das Parkplatzproblem hat den Andrang verzögert. Auf einmal ist der Pfarrsaal proppenvoll, die Tische zum Warten voll besetzt, so dass wir noch Stühle geholt haben und auch der Platz am CheckIn reicht nicht aus, um all die zu reparierenden Gegenstände zu lagern.



Es sah sogar danach aus, als würden wir alle Reparaturen gar nicht schaffen! Doch unser Team hat auf Kaffee- oder andere Pausen verzichtet und das nahezu Unmögliche geschafft. Bis auf ein paar langwierigere und umfangreichere Reparaturen konnten alle am Samstag abgearbeitet werden. Und die zurück gestellten Reparaturen werden dafür das nächste Mal als erstes angeschaut.



Fahrräder wurden wieder verkehrstauglich gemacht, Hosen gekürzt, Pullis geflickt, Kaffeemaschinen und die obligatorischen Staubsauger funktionieren wieder, eine Spardose lässt sich wieder öffnen und die Schlummertaste eines Weckers ist auch wieder einsatzbereit. Eine Klingel funktioniert wieder, nachdem der Klingelknopf mittels 3DDrucker nachgedruckt wurde...

Wir freuen uns sehr über die durchweg positiven Feedbacks sowohl über unser ganzes Team als auch über die Atmosphäre bei uns.

Ein Wort an unsere künftige Pfarreiengemeinschaft mit den Pfarreien von Heilig Geist, Keilberg und Schwabelweis: wenn sich in Euren Reihen begeisterte und talentierte Bastler befinden...und Ihr bei uns mit einsteigen wollt....meldet Euch bitte! Ihr seid herzlich Willkommen!

Ein herzliches Willkommen sagen wir auch zu einer bisherigen Kundin, die nun ab April uns in der Küche oder am Check In mithilft! Und ein großes Danke geht an den besten Freund eines Reparaturs, der uns einen Kompressor geschenkt hat!

Das nächste Reparaturcafe findet am 26. April statt - gemeinsam mit der Pflanzentauschbörse, zu der wir heute schon herzlich einladen. Infos dazu entnehmen Sie bitte den ausgehängten Plakaten.









Das nächste Reparaturcafe findet am 26. April statt - gemeinsam mit der Pflanzentauschbörse, zu der wir heute schon herzlich einladen. Infos dazu entnehmen Sie bitte den ausgehängten Plakaten.